

---

ZEUGNIS FÜR MIRCO KUNZ

---

10.10.2016

---

Mirco Kunz, geboren am 05.02.1994, Bürger von Zürich absolvierte die Grafiker-  
ausbildung vom 01.08.2011 bis 31.07.2015 und arbeitete vom 1. September 2015 bis  
31.07.2016 als Grafiker bei UNIT38.

Wir haben Mirco als äusserst begabten und verantwortungsbewussten Gestalter  
kennen gelernt, mit grosser kreativer Begabung. Die ihm übertragenen Arbeiten hat er  
stets zu unserer vollsten Zufriedenheit ausgeführt.

Nicht nur wir, sondern auch Kunden wie der Verein KiKuKa, Galvaswiss, Migros, Mox,  
Bamyan Ski Club, Ambiente Tavola, Kaufleuten, KKAZ, VZK, Style Council, Kinder-  
KulturKalender und einzigart – selected design schätzten seine präzise Arbeitsweise,  
sein Gespür im Umgang mit Typografie und Bild und sein Talent, Layouts grafisch  
perfekt umzusetzen sowie Konzepte zu entwickeln.

Besonders zu erwähnen ist Mircos Pflichtbewusstsein und seine Fähigkeit, komplexe  
Projekte über lange Dauer zu betreuen und den Überblick zu behalten.

Mirco ist eine sehr sympathische und zuverlässige Persönlichkeit, die bei Kunden,  
Lieferanten und Mitarbeiter/innen gleichermaßen beliebt ist und geschätzt wird.

Für die Zukunft wünschen wir Mirco nur das Beste und weiterhin viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüssen

  
Martin Meyer